



NATURAL DISASTER MITIGATION TOKYU LAND INDONESIA CSR 2015 SIARAN PERS

5 Desember 2015-

PT. Tokyu Land Indonesia (“TLID”), sebagai suatu perusahaan pengembang properti membuktikan komitmennya untuk berkontribusi dalam pelestarian lingkungan alam melalui aktivitas penanaman mangrove yang kedua kalinya di Taman Wisata Alam – Angke Kapuk, Jakarta Utara. Bersamaan dengan Ulang Tahun ke-3 TLID, kegiatan Corporate Social Responsibility (“CSR”) dengan tema “Grow Mangrove, Grow Life” ini bertujuan untuk memperkuat ikatan di antara karyawan dengan cara bekerja sama melestarikan lingkungan alam Indonesia yang kaya akan keanekaragaman hayati serta mewujudkan masyarakat yang berkesinambungan di masa depan.

Karyawan TLID beserta keluarga dengan total 71 orang berpartisipasi dalam program tahunan ini. Program ini dimulai dengan penjelasan mengenai ekosistem mangrove, lalu bersama-sama memasuki air berlumpur dan menanam mangrove. Kegiatan ini menumbuhkan rasa saling keterikatan dan memberikan pengalaman yang menarik bagi seluruh karyawan. TLID dan seluruh karyawannya berharap agar dapat terus berkontribusi kepada masyarakat Indonesia dan lingkungan alam, baik di dalam maupun di luar Jakarta.

Mengapa Mangrove?

Ekosistem mangrove memiliki peran utama dalam mentransfer bahan organik dan energi dari daratan ke ekosistem laut, menstabilkan garis pantai, dan memiliki keanekaragaman hayati yang kaya, seperti burung, ikan, dan kehidupan laut lainnya. Mangrove juga sangat penting bagi manusia dengan menjadi bendungan alami yang melindungi pantai dari erosi dan pendangkalan.

Donasi dan penanaman pohon mangrove adalah salah satu cara yang menunjukkan bahwa TLID terus memberikan kontribusi kepada masyarakat Indonesia dan lingkungan global kita.



Tentang PT. Tokyu Land Indonesia

Tokyu Land Indonesia (“TLID”) merupakan perusahaan pengembang properti yang didirikan pada tahun 2012. TLID adalah anggota dari Tokyu Land Corporation, Jepang, yang memiliki beragam aktivitas usaha mulai dari pengembangan dan penjualan hingga penyewaan kondominium, pengelolaan fasilitas komersial dan perkantoran, service apartment, dan hotel. Bersama dengan tim Property Management, TLID memberikan pelayanan purna jual dengan standar kualitas keramahan Jepang kepada para klien dan pemilik properti.

Tahun 2015 merupakan tahun yang aktif bagi TLID dengan dirilisnya 3 proyek di sekitar Jakarta. Sakura Regency 3 di Bekasi merupakan suatu proyek residensial yang diluncurkan pada tanggal 5 Agustus. Sakura Regency merupakan suatu rangkaian proyek perumahan yang dibangun oleh HAKA yang merupakan anak perusahaan TLID.

BRANZ BSD adalah proyek kondominium pertama yang berlokasi di Tangerang. Pada tanggal 22 Agustus “BRANZ BSD” menyelenggarakan soft launch event yang menjual fase pertama dari kondominium dan mencapai angka penjualan lebih dari yang diperkirakan. Pada tanggal 29 November 2015, suatu Marketing Gallery mewah yang berlokasi di area proyek tersebut dibuka untuk umum.

BRANZ Simatupang yang berlokasi di Jakarta Selatan menargetkan kelas yang lebih tinggi. Proyek ini merupakan proyek kondominium pertama yang dikembangkan secara tunggal oleh TLID sebagai pengembang Jepang. Soft launch diselenggarakan selama 4 hari, tanggal 10-11 dan 17-18 Oktober 2015. Adapun marketing gallery bergaya Jepang yang mewah dibuka untuk umum pada tanggal 31 Oktober 2015.

